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Seit geraumer Zeit ist die Suche nach Wohnraum für studentisches Wohnen nahezu dramatisch. Die 
Bedarfe liegen weit über den bereit gestellten Möglichkeiten.
Zur Lösung dieses Problems werden Flächen in Potsdam benötigt, die den Neubau von Wohnraum für 
studentisches Wohnen ermöglichen können.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Welche Flächen für den Neubau von Wohnraum für Studierende können von der Landeshauptstadt 
Potsdam mit Ausnahme der Planungen Am Alten Markt ausgewiesen bzw. angeboten werden, die 
studentisches Wohnen zu bezahlbaren Preisen gestatten würden?

gez. Dr. Karin Schröter
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